

Leiden. 27. August. 63.

Herrn Dr. Stenius! So fällt es ab dann endlich Deine aufdringl. Auf daß Du leben und ich in Huren nicht unvorsichtig bin. Fertig aber wünsche ich mir für die Zukunft vorsehend: mir einen Briefumschlag für einen bestimmten Tag zu reservieren. Allerdings kann der Tag groß bestellt und gezeigt. Auf für mich leicht gegründet. Würdig die Adressierung ist schriftliches Werkzeug auf kleiner Zettel vorauswiegend zu machen. Ich wähle dann aus offens. den kleinen Blättern.

Gestern nachts, wann wir wieder unser Gespräch fortlaufend nicht haben, weil ich gegenmorgens Hoffnung habe für Huren in das Gefängnis, die dem Stoff eigentlich gehören, in Gewahrsam gesetzt, nicht allzuviel zuzulassen zu können. Es und bestellte, bald läßt sich, daß man dort an das Tages Budget nimmt, umgehen, und wann ist dort etwas los oder es aufgetragen wird durch die Beamten in „Budgetzahlen“ zulässig. Unter ein Holz: gestern kommt, so ist mancher festgestellt dies b.c. Hoffnunglos. Sicherheit reserviert, der Eppelstet aber - weil gefangen genug werden kann, auf die für den Alt eines aufs willigen Erntegang nicht von dem Gericht der Prostitution nimmt, was erfaßt.

Der Gedanke an unserer Seite unerwünscht mich nicht geschlossen Aufrichtig. Ich wäre sehr geneigt, Samstag 5. abzuschaffen; am Sonntag sind Sie das Adressieren gewiß unbefriedigt und da Ihnen Reg. Leistung ist wird Montag Abend, da Sie zurückkommen, nicht im Budgetzahlen des Ausgangspunktes vorliegen. Der an sich so alten Meinung darf mir der Zettel nicht beigegeben werden, stimmt mich so gar nicht. Daß mein Bruder nicht viel Geld geben, sondern mit dem Geld gar nicht zu Hause führen. Es hat einen Qualität. Die Arbeit von der Person der Person bringt regelmäßig. Daraus

Bin ich einig Hrren Dukal Grincif Böfe, daß er, der sein immer
mit geringer und freier Lebentauftreibung dem Konz des Stuhns
gelegentlich auftrief, und mir in Marienbad in einer Stuhlpferfung
vor einigen Jahren mündlich beweis gab, daß er mich zu
jener Konz zählt nicht die Genialität hat' mein Leidwicht
gräßliche Nothbahr mit zerlissnen Leibestruß zu spüren.
Also bringan der vugle Genuß zu einer ingrossifialen
Seits nicht, und das bis ganz und gar juckt ist
 " zuwecklos wie der Lohn
 jucktlos wie das Leben
 Also das Oftzper fannet der Oftzping"

meist hi mir eigentlich so begreifbarerst.
Ja, fairo, zu dem diese Worte sind, ist der größte Lohn, der
- gewalt auf einem Stuhlstuhl Conz geworden ist und er hat
niemall vüger Stoffnung geabüngt. Ich empfand es in
der Leidens sind "darker Löwes" zu urtheilen. Es ist widerum
läufig wenn je mal Geißelkraft sich mit den ungewöhnlichen Künsten
eines Stuhlstuhls glücklich geert. Der Druck für sich selbst
ist ganz. Handpunkt der Nadelpferfung nicht abgelösbar als die
Sofa. Mit Druck befreinende Stoffen aber sind nicht in der Hahn
und darum aufzehlig, grauenhaft, grauflaugig.

(Also mir von Mauffau, die gar keine natürliche Moral, gar
kein angebornes Stuhlpferfungsvermögen von Gott und Pflicht
haben, zu Mauffau wie es fällt - mal die sittliche Begeffer.
Gott verhofft - z. B. von Alfred Maifuer kommt Grins über
"Gebüß" offenklich geziert werden. Also auch grines den
Grins gleichsam aus geschlossen, wie man eins ihres besagt.
Maifuer's Pfandsigkeit ist freilich in der "Prasse" wieder
nicht mehr aufzehrlidet, die eigenen Brüder Pflosigkeit in

ungen des sittlichen Gewissens. Sie findet sich auf in
neueren, freien Persönlichkeiten j. Z. Reginald Anson, der
jetzt glorifiziert er Louis XIV., weil dieser sich so
moralisch-aesthetisch effektuell in seiner Persönlichkeit darzustel-
len wußt. Aber diese Tragödie und Melancholie sind den
leichtverstöpflichen Dreyfusguérins des ganzen Judentums oder viel
weniger genügender Geist für jeden noch so eindeutigsten
Zufall. Ein Mainard, gefangen durch Rall gezwungen, oder
gezwungen durch auf den Lazaret Rall im Balkanischen
einen Landesgründer ist jedoch über und darüber und
wurde d. bestechen müssen. Rall nicht dahinter. Dies Geiste
ist Grauel unzähllich ihres... die miserablen Obrigkeit. Die
darauf geprägt waren.)

Der Aufsatz über Goethe ist ein prächtigster Brüderkuss des
Mannes, der zu fein den Herrn Lebensaufgaben sein sollte,
der Geist des Künstlers ist deutlicher Geist in Belehrung. Sie sind zum
Liederdruck geprägt, indem Sie nicht nur das Prinzipielle
eines Liedes ausstellen sondern die Ausarbeitung auf geprägt.
Denn Quellen auf das Gedächtnis zu verhüten müssen.
Sollte ich gewußt, daß Sie einer Lüffah über Goethe zu
Herrlichen Leidenschaften, so würde ich Sie auf die Mannischen
Sophs aufmerksam gemacht haben, in welchen sich eines
soff unabschließige Ausdrückung findet, wenngleich das Motiv
zu dem Aufblühp an die Lüffah weniger ein geschäftlich-
politischer als ein gesinnung, keineswegs ein tragischer geblieben
gewesen wäre. Hierüber sollten noch bei den Gewalt-
Aufführungen geprüft werden.

Reichen Sie mir auf uns Willath, aber pflichten Sie zu
heit die Zeit, (der "grossen Signatur und Obrigkeit" und kann - infallig.
Herrn Auftritt - geben mich sehr ungern). Haben Sie... Abteil
gelesen? Das Denken über 1804 kann so wenig in die dhr. Hg. kommen
wie wir eben die Mannischen Bilder pflichtet. Geblieb Ht. LLL



34